

résidences immobilier

Vue panoramique sur le vieux village de Montauroux et les collinesCette villa d'exception offre un confort moderne et des prestations luxueuses, avec une vue imprenable sur le pittoresque village de Montauroux et les majestueuses collines environnantes. Elle est conçue avec une harmonie parfaite entre les matériaux de haute qualité tels que la pierre, le verre et l'inox. Cette résidence se distingue par une cuisine Bulthaup entièrement équipée et une esthétique à la fois chaleureuse et technologique, comprenant des systèmes de domotique, sonos, chauffage au sol, une salle de gym, un sauna et ...

Panoramic view of the old village of Montauroux and the hillsThis exceptional villa offers modern comfort and luxurious amenities, with a breathtaking view of the picturesque village of Montauroux and the majestic surrounding hills. It is designed in perfect harmony with high-quality materials such as stone, glass and stainless steel. The residence boasts a fully-equipped Bulthaup kitchen and an aesthetic that's both warm and technological, including home automation systems, sound systems, underfloor heating, a gym, a sauna and a garage. Just minutes from the Terre Blanche golf course, ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





